

Forums pour les joueurs

Ce qui compte c pas la chute mais l atterrissage

Par Solo77 Posté le 19/11/2023 à 00h03

Bonsoir je vous ecris afin d avoir un soutien pour parler de ma descente aux enfers avec le jeux en ligne .

En fait ça va faire depuis 2ans que je suis dans les paris sportifs je vous explique

En fait j'ai toujours été un joueur c'est juste que avec l'arrivée du covid bah ça a été une vrai descente aux enfers

Comme je t'ai dit j'ai toujours été genre mais moi je suis un ancien j'ai toujours joué du côté match en simple mais avec l'arrivée des jeux en ligne et le covid bah je suis rentré dans une spirale j'arrive pas à me débêtrer j'en ai perdu mon appartement donc du coup ma femme m'a dit aller habiter chez une amie ça va faire deux mois qu'elle est là-bas et moi je sais pas comment ça se voit ça sent vraiment pas bon. Je me dis que je pourrai pas tomber plus bas et je continue toujours à jouer donc ça va pas aller on s'arrange au pire c'est que je me suis mis en tête de faire des montantes donc vraiment là j'ai besoin de soutien de quelqu'un avec qui discuter qui a rencontré aussi les mêmes problèmes donc là je me retrouve à la rue aussi donc si une personne pourrait juste me répondre à mon message ou ce serait cool ça serait cool

1 réponse

rottweiler22 - 20/12/2023 à 23h41

Salut

Il faut que tu prennes rdv avec un centre de traitement des addictions il y'en a un peu partout

Bon courage à toi sois fort tiens le coup